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会 議 の 名 称 上尾市立東中学校 第２回学校運営協議会 

開  催  日  時 令和５年６月２１日（木） 

午後１時３０分～午後２時５０分 

開  催  場  所 上尾市立東中学校 会議室 

議  長  氏  名 副会長 田中 大   

 

 

出席者（委員）氏名 

本橋 仁(欠)   横見 朋子 

小菅 正美    福元 雅史(欠) 

    篠原 紀元    石曽根 福吉(欠)  田中 大  

    山本 幸年    谷口 学      大竹 麻美 

校 長 山田 正浩 

傍  聴  者 ０名 

議  題 （１）学校行事について 

（２）令和５年度学校評価について 

（３）留守番電話対応について 

（４）ボランティア活動について 

協

議

要

旨 

協議の結果 意見の概要 

（１）承認 6/5（月）体育祭開催 

〇９月から６月へ移動→練習から本番まで 軽度の体調不良２名のみ 

平日でも多くの保護者・地域の方々に来ていただけた。 

△日程がタイト。学総、修学旅行、期末テストと立て続けに行うことに。 

⇒次年度は修学旅行が５月下旬に予定されていることもあり、日程要検討。 

  ＊懸念していた、中間テスト廃止については特に意見は出ず。 

  ＊平日開催についてはいくつか意見が出たが、 

  ・生徒（家庭）の休日確保→クラブチームの活動、高校の説明会や北辰テス

トなど、世の中は「土曜日は学校休業日」としてスケジュールを組んでい

るため、学校も配慮する必要がある。 

・教職員の働き方改革、家庭での時間確保のために理解を求めた。 

【篠原、田中】平日開催に賛成。保護者の休暇取得推進にもつながるのでは。 

9/4（月）･5（火）２学年職場体験 

  コロナの影響で数年ぶりの開催。現在準備を進めている。 

9/13（水）～15（金）１学年林間学校 

  スキーから大滝げんきプラザでの林間へ変更。初の試みであり、学年が準備

を進めている。 

（２）承認 【篠原】まとめた結果に対して、教育委員会から指導やアドバイスなどはあるの

か。集計等にかなりの手間がかかっていると思うが、その努力に対する効果をい

まひとつ掴みきれていない。 

→直接学校評価結果に対してはないが、校長の自己評価シートに関係して教育



長からの意見がある。校長がビジョンに示しているものが反映されている学校評

価ならある程度効果が出ると思うが、評価基準が保護者にとっては判断しにくい

設問もあるため、的を絞るなどの工夫が必要かもしれない。 

（３）承認 【横見】公立高校もほぼ設定されていると思うので、賛成。ただ、留守電に切り

替わる時間をはっきり提示してもらった方が保護者はわかりやすいと思う。 

  →部活動が 18:00 までなので、生徒の下校を考慮し、原則 18:30 に設定する。 

（４）承認 ・地域や学校から提示したものに参加するのではなく、生徒が主体的に考えて、

生徒がやりたい活動を中心におけると良い。 

・＜子どもが主役＞ではあるが、学校運営協議会などの会議の場にはいない。子

どもがやりたいことと大人がやってほしいことをすり合わせる。（生徒会が学校運

営協議会や地区の会議に参加するなど） 

・地域からのボランティア依頼を、学校（校長）ではなく生徒会にしてもらうの

も良い。  

【横見】自治会長と生徒会の話し合う場があっても良い。子どもが主体的になっ

て活動内容を決めることで、ボランティアや地域の活動に参加したい子が増える

と思う。 

【田中】消防の方で防災訓練を地区ごとに行っているが、中学生に力を貸しても

らえると助かる。地域での活動、つながりが増えると良い。 

 


